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例会欠席が続きお詫び。髙須会長、馬場幹事ガンバレ。7月
19日は誕生日でした。
親睦活動委員の皆様、ご苦労様です。
家内の誕生日に美しいお花をありがとうございました。

暑中御見舞い申し上げます。

近藤茂弘ニコボックス委員長　
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幹事報告
・

・

8月4日(木)はガバナー補佐訪問です。13時40分よりヒルト
ン名古屋9階「ことぶきの間」にてガバナー補佐との第2回
CAを行います。各委員長さんは欠席の無いようにお願いし
ます。その後、第2回理事会を行います。8月4日(木)に今年度
のクラブ計画書をメールボックスに入れておきますのでよろ
しくお願い致します。
8月4日(木)18時より「松楓閣」にて幹事慰労会を行います。

馬場將嘉幹事

 
渡辺喜代彦さん
大川　嘉成さん

松井　善則さん
野崎　洋二さん
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髙須会長、”フリーメーソン”に関する資料ありがとうござい
ました。今度は『イルミナティ』『エスタブリシュメント』『ロッ
クフェラーとロスチャイルド』をキーワードとして会長挨拶
期待しています。
親睦活動委員会の皆様ありがとうございます。参加のため本
日釜山より帰国しました。
大川さんと一緒で嬉しい!!
暑い日が続きます。いっぱい汗かいて、頑張っていきましょ
う。
暑いですねー。
長男が3才になりました。
ビアガーデン、うーん、夏ですね。
第1回目の親睦例会です。これにこりずに次回もよろしくお
願いします。
親睦委員会の皆さんご苦労様です。お世話になります。

岡村　達人さん

山口　哲司さん
天野　正明さん

髙木　元明さん
鈴木　健司さん
鈴木　淑久さん
松波　恒彦さん

堀　　慎治さん

近藤　雄亮さん　大嶽　達郎さん　吉木　洋二さん
宗宮　信賢さん　馬場　將嘉さん　関谷　俊征さん
梅村　昌孝さん　髙木　　勝さん　佐藤　善乙さん
田中　隆義さん　西本　　哲さん　森　　恒夫さん
松岡　道弘さん　岩本　成郎さん　長瀬憲八郎さん
田中　英雄さん　近藤　茂弘さん

乾杯：田中隆義直前会長

　皆さんこんばんは。本年度初めての親睦例会懇親会ですの
で楽しくやりたいと思います。本年度は既に4人の方が入会さ
れましたが、昼間の例会での限られた時間の中ではなかなか
親睦を深められないと思います。本日のような夜の例会でやっ
と親睦ができると思います。新入会員の方はたくさん名刺を
持ってきていると思いますので、是非沢山の方にアピールして
いって下さい。今年の夏は暑くなるか寒くなるか分かりません
が、頑張って乗り切っていきましょう。乾杯！

懇親会 司会：堀　慎治親睦活動委員長

2011年7月28日（木）  晴　第4回
第1514回例会

：
：

司 会
ゲ ス ト

鈴木健司会場委員
名古屋熱田RAC会長　村瀬雄亮さん
名古屋熱田RAC幹事　犬飼景子さん

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
～ロータリーを考える月間～

　皆さんこんばんは。私が入会した頃はま
だ都ホテルがあり、そこの屋上のビアガー
デンで夏のパーティーを行った記憶がご
ざいます。ビアガーデンのイメージと言え
ばビルの屋上を思い浮かべることが多い
ので、今日のお店はビアガーデンと言うよ
りはビアホールといった雰囲気でしょう
か。ビアガーデンは戦後の昭和28年に初めてできたそうです。
名古屋で有名なビアガーデンと言えば大名古屋ビルヂング
屋上にある『ビアガーデン･マイアミ』ですが、大名古屋ビルヂ
ングが来年から建て替えられます。地上38階、高さ190mの
超高層ビルになる予定で2012年着工、2015年竣工を目指
しているそうです。
　本日は特に何かを企画している訳ではなく、会員同士がお
互いに充分話をしながら、飲んでいただく場として設定してあ
るそうです。「親の小言と冷や酒はすぐに効かずに後で効く」と
昔から言われていますので、体の調子と相談しながら大いに
飲んで楽しんでいただきたいと思います。くれぐれも後から効
き過ぎないようにご注意下さい。以上で挨拶を終わります。

会長挨拶 髙須洋志会長

会員67名　出席48名  （出席計算人数52名）

出席率　84.2％ 7月21日は補填により 93.4％

出席報告 近藤茂弘出席委員長



例会のご案内

■次々週行事　8月18日(木)　ガバナー訪問

場 所 ヒルトン名古屋4階「桜の間」：
■8月11日(木) R規定により休会

場 所 ヒルトン名古屋5階「金扇の間」：

■今週の行事　8月4日(木)　ガバナー補佐訪問

名古屋熱田RAC会長挨拶：村瀬雄亮さん

名古屋熱田RAC幹事挨拶：犬飼景子さん

親睦活動委員長挨拶：堀　慎治さん

　初めまして、こんばんは。名古屋熱田RAC今期会長を務め
させていただきます村瀬と申します。本日は楽しく飲ませてい
ただきますので、一日よろしくお願い致します。こうして挨拶の
場をいただきましたので、この場をお借りして一つ皆様にお願
いしたいことがございます。我々名古屋熱田RACは若い年代
だけで構成されています。皆様のご意見・ご指導があってこそ
成長できると思っています。是非厳しいご意見を仰っていただ
き、今後のクラブ活動に反映させていこうと思っていますので
よろしくお願いいたします。

〈名古屋熱田RAC会長〉それではここで名古屋熱田RAC会
長･幹事で乾杯の音頭を取らせていただきたいと思います。こ
れからも名古屋熱田RACをよろしくお願い致します。乾杯!

　私は前回までローターアクト委員長をやっておりましたが、
名古屋熱田RACの若い人達は頑張っています。名古屋瑞穂
RCの皆さんも色 と々御協力をよろしくお願いいたします。

懇親会風景

　こんばんは。名古屋熱田RACで幹事を務めさせいただいて
ます犬飼景子と申します。まだ色 と々不慣れなので、皆様にご
迷惑をお掛けする事もあるかと思いますが、精一杯頑張って
参りますので、今後ともご指導のほどよろしくお願い致します。

閉会挨拶：吉木洋二さん
　本日は今年度最初の懇親会でしたが、
新入会員の方を交え、友情を深めて親しく
なれたことと思います。髙須会長を是非と
も盛り立てていきたいと思いますので、よ
ろしくお願いいたします。先日のワールド
カップで優勝した『なでしこジャパン』のよ
うに、皆さんの心が一つとなるよう一発締

めをしたいと思います。（一発締め）
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